

TITULARES LOCALES**Venden comercios autos sin permiso**

La Dirección de Normatividad y Regulación Comercial del Ayuntamiento de Puebla ha impuesto multas superiores a los 6 mil pesos, a más de 80 establecimientos por la venta irregular de más de un centenar de autos y clausurado a 15 de ellos por reincidencia, aunque lagunas legales le han impedido sancionar a los responsables de por lo menos otros 40 vehículos más, reveló su titular, Luis Mora Velasco. (El Sol de Puebla)

Detonará CTM Infraestructura

Son las inversiones del sector automotriz que hacen vislumbrar un mejor 2014, incluida la infraestructura para Audi que incluirá una espuela de tren y en el que se invertirán mil 005 millones de pesos. (Síntesis)

Sin permisos, el gobierno arranca obras del teleférico

El ayuntamiento de Puebla espera el proyecto de cambio de ruta para autorizar la licencia de construcción y viabilidad del proyecto. Sin embargo, la administración estatal comenzó los trabajos en la explanada del estadio Cuauhtémoc, donde se presume se edificará una de las estaciones del transbordador. (Intolerancia Digital)

Frenan a los informales en el Centro

Al menos 300 ambulantes intentaron instalarse en las calles del Centro Histórico de la ciudad de Puebla durante las primeras horas del lunes. Al mismo tiempo, calles aledañas al mercado 5 de Mayo y en la zona de las pescaderías fueron cerradas a la circulación ante la venta de productos para la cena de Navidad. (Milenio digital)

Se desacelera la economía poblana; el campo reporta una caída de 2.1 por ciento

El crecimiento económico de Puebla en 2013 fue el menor que se ha registrado en lo que va de la administración estatal, de acuerdo con el último reporte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el cual muestra que las actividades primarias, en las que se engloban la agricultura y ganadería, enfrentan los mayores problemas al registrar un decrecimiento de 2.1 por ciento respecto al año anterior. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES**Seis alcaldes en Puebla se fueron para no volver a sus cargos**

Al provocar inestabilidad al interior de su municipio, enfrentar problemas con personal del ayuntamiento y los propios regidores o por buscar un cargo de elección popular, seis ediles en Puebla se fueron para no volver a sus cargos, que concluyen el próximo 15 de febrero. (e-consulta)

Puebla homologará verificación vehicular con la de cinco estados más

A partir del 2014 la verificación vehicular se homologará con los estados de México, Querétaro, Morelos, Tlaxcala y el Distrito Federal para utilizar las mismas normas de emisión de particular permitidas y tener criterios similares a los establecidos por la Comisión Ambiental Metropolitana, informó el Secretario de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial del Estado (SDRSOT), Mario Rincón González. (Periódico digital)

Vive la Navidad en Puebla

Como parte del programa "Navidad Puebla 2013", el gobierno del Estado invita a todos los poblanos y visitantes a disfrutar de las actividades que se están realizando en puntos representativos de la capital, con motivo de las festividades decembrinas. (Contraparte)

TITULARES NACIONALES



Proyectan construir Ciudad Tecnológica

El sur de la Ciudad de México albergará la Zona de Desarrollo Económico y Social, con infraestructura para empresas tecnológicas y emprendedores. (Reforma)



México lidera embarazos en jóvenes: ONU

Entre los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, México ocupa el primer lugar en embarazos de jóvenes de 15 a 19 años, de acuerdo con un reporte de la ONU. (El Universal)



PRD a Osorio: ni buscabullas ni agachones

El PRD no es un partido buscabullas, pero tampoco agachón, y por ello encabezará las movilizaciones populares en defensa de la soberanía nacional y de los recursos energéticos del país, respondió el secretario general perredista, Alejandro Sánchez Camacho, al titular de la Secretaría de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong. (Milenio digital)



El despojo disfrazado de reformas empezó con CSG: Marcos

"El campo mexicano está completamente destrozado, como si un paquete de bombas atómicas lo hubiera arrasado", sostiene el subcomandante Marcos, del EZLN, en un comunicado donde se refiere a las recientes reformas constitucionales. Pasa ya "con la gasolina, la energía eléctrica, la educación, la justicia, todo será más caro, de peor calidad, más escaso. (La Jornada)



Mantiene acuerdos con las gigantes del globo

La paraestatal fortalecerá su estrategia para desarrollar inversiones a nivel internacional que le generen transferencia de conocimiento. (El Economista Digital)



Nos acercamos a la primera meta, un México en paz: Peña Nieto

Afirmó que la seguridad es un servicio que demanda profesionalismo, sentido del deber y un arduo trabajo que se realiza todos los días, y esta es la trascendencia que tiene la Policía Federal al proteger y servir a la sociedad. (Crónica Digital)



Gendarmería ya comenzó actividades; trabajo pleno, en julio de 2014

La Gendarmería Nacional ya tiene presencia en los municipios de Acapulco, Guerrero; Puebla, Puebla; Monterrey, Nuevo León; Cuautitlán, Ecatepec y Chalco, Estado de México, así como en la delegación Tlalpan y en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). (Excelsior)

SOBRESALIENTES

EL SOL DE PUEBLA

- **Respalda dirigencia nacional de MC queja contra asignación de diputados plurinominales**

La dirigencia nacional del Partido Movimiento Ciudadano respaldará el procedimiento que dicho instituto político presentará a más tardar este martes ante el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), reveló Jorge Luis Blancarte Morales, representante de MC ante el Instituto Electoral del Estado. El también ex diputado local reveló que envió su propuesta de impugnación a la Coordinadora Nacional de su partido para que le dieran el visto bueno y reforzaran la argumentación, debido a que refirió que hay molestia en dicha instancia respecto a la determinación del Instituto Electoral del Estado (IEE). A menos de una hora para que cerrara la oficialía de partes del TEEP, Blancarte Morales refirió que su partido está en tiempo para presentar la impugnación. (Efraín Núñez)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3236449.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Gasta TEEP 1 mdp en acoplar nuevas oficinas**

El Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) pagó 1 millón de pesos para acoplar sus nuevas oficinas, ubicadas en la zona de Angelópolis, presupuesto adicional a los 19 millones de pesos que el organismo manejó para el ejercicio fiscal 2013, reveló el presidente del organismo, Francisco Javier de Unanue y Bretón. Pese a que en las últimas semanas el TEEP ha recibido reveses sobre sus últimas decisiones, entre las que destaca la revocación de la sentencia para que hubiera una elección extraordinaria en el municipio de Cuyoaco, De Unanue y Bretón anunció que solicitarán presupuesto adicional a la Secretaría de Finanzas y Administración. El magistrado indicó que se aplicaron 1 millón de pesos para arreglar el pleno, lo que significa que al finalizar este año el TEEP ejercerá 20 millones de pesos. (Efraín Núñez)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3236446.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Obtiene GESA permiso para una hidroeléctrica en la Sierra Norte**

La empresa Generación Eléctrica San Antonio S.A. de C.V. (GESA) recibió la autorización de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) para comenzar la construcción de una hidroeléctrica en la Sierra Norte del estado de Puebla, tal y como reflejó el último número de la Gaceta Ecológica. A pesar de que se esperaba el fallo de la entidad para finales de febrero, finalmente la Manifestación de Impacto Ambiental (MIA) de ámbito regional presentada por la empresa poblana responsable de la hidroeléctrica el pasado 2 de abril fue aprobada bajo el resolutivo número 21PU2013E0002. Gracias a ello, GESA dispone desde diciembre de este año de 24 meses para ejecutar la construcción del proyecto y un periodo de 30 años de concesión para el uso del agua. (Carolina Vega)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3236434.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **En marcha operativo contra ambulantes**

Para garantizar la seguridad de los ciudadanos y afectaciones a los comerciantes formales, el Ayuntamiento de Puebla puso en marcha un operativo para inhibir la instalación de cerca de 300 comerciantes ambulantes en el Centro Histórico, anunció el secretario de Gobernación municipal, Eduardo Alcántara Montiel. El funcionario municipal indicó que desde las 06:00 horas, 150 elementos de la Policía Municipal, 60 agentes de Tránsito y un centenar de trabajadores de la Secretaría de Gobernación, se establecieron en las calles de todo el centro de la ciudad, principalmente la calle peatonal 5 de Mayo, las 3 y 5 Norte, 8 y 10 Poniente, y en toda el área formada entre la Avenida Reforma y hasta la 18 Poniente, incluidas las inmediaciones del mercado 5 de Mayo, que es en donde hay un importante número de informales. (Belén Cancino)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3236438.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Entregan becas a estudiantes de Acatlán**

480 estudiantes de las carreras del Instituto Tecnológico Superior de Acatlán de Osorio, resultaron beneficiados como parte del Programa Nacional de Becas para la Educación Superior (Pronabes), convirtiendo a la institución en la mayor receptora de becas a nivel estatal. La entrega oficial de estos apoyos se llevó a cabo en la ciudad de Puebla en presencia del titular de la Secretaría de Educación Pública a nivel federal, Emilio Chuayffet Chemor, y el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle. Un grupo de alumnos del Itsao participó de manera

representativa, quienes estuvieron acompañados por el encargado del despacho de la Dirección General de la institución, el maestro Vicente de Jesús Martínez Flores. Durante el evento se entregaron becas a alumnos de 48 universidades públicas de la entidad con alto nivel académico, siendo el Itsao la institución con el mayor número de estudiantes becados, al lograr que más del 60 por ciento de la matrícula resultara beneficiada. (Cesar Carbajal Martínez)

<http://sintesis.mx/articulos/73171/entregan-becas-a-estudiantes-de-acatlan-/puebla>

SINTEISIS

- **Resalta SAT uso de facturación electrónica**

A partir del 2014, los Repecos deberán emitir facturas electrónicas sin que ello implique una inversión adicional para actualizar su sistema contable y fiscal, aseguró el administrador del SAT, Puebla Sur, Oscar García Blancas. En entrevista para Síntesis, el funcionario de forma reiterada comentó que la facturación impresa ya no es válida desde el primer día de enero 2014, por lo que el único mecanismo para poder deducir IVA, comprobar y disminuir ingresos es a través de la facturación electrónica por internet. Asimismo, resaltó que esta nueva modalidad de contribución es parte de la Reforma Fiscal, por lo que ahora los Repecos pertenecerán al nuevo esquema denominado "Régimen de Reincorporación Fiscal", el cual les permitirá hacer sus pagos bimestrales y definitivos, sin necesidad de que hagan una anual. Abundó que lo relevante con este esquema es que también podrán emitir facturas electrónicas, a través de un sistema especial creado por Hacienda, bajo el nombre de "Registro Fiscal", en el que podrán registrar todos sus ingresos. (Irene Díaz Sánchez)

<http://sintesis.mx/articulos/73166/resalta-sat-uso-de-facturacion-electronica/puebla>

SINTEISIS

- **Cerrará administración municipal con 50 obras entregadas**

A menos de dos meses de expirar la actual administración municipal, se tienen alrededor de 50 obras en ejecución, y se espera culminarlas antes del 15 de febrero, cuando el edil Eduardo Rivera Pérez entregará el mando al presidente electo José Antonio Gali Fayad. El secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez, dijo que se prevé que estos trabajos concluyan antes de cerrar la administración para que la siguiente pueda iniciar con sus propios proyectos. En entrevista, el funcionario local, explicó que parte de las obras pendientes son pavimentaciones, drenaje sanitario, rescate de espacios públicos en cabeceras de juntas auxiliares, el deportivo de San Felipe, el parque de La Resurrección, entre otras. Si bien, el secretario no descartó la posibilidad de dejar algunos trabajos sin terminar, afirmó que lo conveniente es concluir todo lo que la actual administración inició a ejecutar. Esto podría ser en enero. (Verónica de la Luz)

<http://sintesis.mx/articulos/73165/cerrara-administracion-municipal-con-50-obras-entregadas/puebla>

SINTEISIS

- **Descarta preferencia hacia grupos ambulantes**

Ante las acusaciones de comerciantes informales acerca de que el ayuntamiento tiene preferencia para permitir la instalación de sólo algunas agrupaciones, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, negó que su administración esté dando aval para el ambulante de cualquier tipo o grupo. Tras la manifestación de ambulantes de la agrupación '11 de marzo', quienes acusaron preferencias del ayuntamiento hacia otros grupos de comercio informal, el edil capitalino afirmó que no hay permisos para nadie, por lo que descartó la versión de los quejosos. 'No habrá permisos, como no los ha habido en otras ocasiones, para que ambulante se pueda instalar en el Centro Histórico. Hay disposición de la Secretaría de Gobernación (Segob) para buscar otras alternativas, pero seremos claros, firmes, respetuosos de que esto se cumpla'. (Verónica de la Luz)

<http://sintesis.mx/articulos/73163/descarta-preferencia-hacia-grupos-ambulantes/puebla>



INTOLERANCIA DIGITAL

- **El espíritu navideño se apodera de los poblanos**

La Navidad inunda la ciudad de Puebla entre adornos luminosos, ciudades mágicas y decenas de lugares donde comprar tanto adornos, como regalos para la cena de este 24 de diciembre. Tan sólo en Puebla se comercializaron hasta 70 mil árboles navideños y por lo menos un millón de flores de Nochebuena, según datos de los mismos productores, aunque las cifras aún son muy bajas en comparación con las ventas de productos chinos y norteamericanos. Bajados de la Sierra En el ejido de San Rafael Ixtapaluca, perteneciente al municipio de Santa

Rita Tlahuapan, se cultivan los árboles frondosos y con su aroma que impregna los hogares del espíritu de la Navidad con un árbol navideño poblano. Entre el aire puro, la tranquilidad del campo y el frío laboran la tierra durante más de 10 horas los campesinos para ganarse la vida para sus familias, por lo que le piden a los poblanos compren lo que Puebla produce. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=115860

INTOLERANCIA DIGITAL

- **“Las obras en el teleférico aún no pueden comenzar”**

El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, sentenció que la empresa constructora a cargo de la construcción de teleférico no podrá empezar la obra si no solicita la licencia de construcción donde serán instaladas las nuevas torres para el trayecto de la zona cívica de los Fuertes de Loreto y Guadalupe hacia el estadio Cuauhtémoc. El funcionario municipal resaltó que el gobierno municipal está a la espera de conocer el proyecto para que estudie cuidadosamente la autorización de los permisos para que puedan ser instaladas las torres que servirán como soporte y bases de ascenso y descenso del nuevo sistema de transporte aéreo. El secretario de Obras Públicas señaló que en caso de que la empresa encargada de la construcción del teleférico no gestione los permisos correspondientes para avanzar con el teleférico, entonces no podrán ejecutar la obra, puesto que requieren el visto bueno del gobierno municipal. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=115864

INTOLERANCIA DIGITAL

- **“En 2014, los mexicanos sentirán las reformas”**

El presidente Enrique Peña Nieto ofreció redoblar esfuerzos para que 2014 sea un mejor año para todo México y “trabajaremos para que las reformas y sus beneficios se sientan y se vivan en el día a día de todos los mexicanos”. Durante la ceremonia al “Mérito y Reconocimiento 2013, Servicio de Carrera de la Policía Federal”, el ejecutivo garantizó que el Gobierno de la República trabajará para aplicar con eficacia todas las reformas alcanzadas este año y que este año sea recordado como en el que se comenzó una nueva etapa de desarrollo y plenitud para la nación. A los titulares de Gobernación, Defensa Nacional, Marina, Comunicaciones y Transportes, PGR y el comisionado nacional de Seguridad, Manuel Mondragón, Peña Nieto dijo que a unos días de concluir este año que ha sido decisivo en la vida nacional, 2013 ha significado un periodo de transformación y renovación para México. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=115858

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Inseguridad laboral en los supermercados**

Los supermercados se han convertido en el principal punto de riesgos de trabajo, de acuerdo a las cifras del sector Salud, y sus empleados son quienes acuden a las áreas de urgencia en mayor porcentaje con relación a otros centros de trabajo. De acuerdo a los informes del Instituto Mexicano del Seguro Social, desde hace algunos años el sector de la construcción dejó de ser el que mayor número de accidentes de trabajo reporta y ahora la actividad económica que presenta mayor riesgo está en los supermercados y tiendas de autoservicio, seguido de los servicios profesionales de transporte y la entrega de alimentos a domicilio. Pese a que el instituto se ha acercado a las empresas para reducir el número de riesgos de trabajo que genera la falta de acciones de prevención protegiendo a los trabajadores, este año aún continuó a la cabeza. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=115859

INTOLERANCIA DIGITAL

- **En la mira del PAN, estancias para adultos mayores**

La diputada Denisse Ortiz Pérez pidió dar seguimiento a la iniciativa de decreto que presentó por la que reforma la Ley de Protección a los Adultos Mayores para el Estado de Puebla, con la finalidad de sancionar las conductas de maltrato que pudieran existir en las casas de convivencia para adultos mayores. La legisladora local destacó que es bien conocido que los adultos mayores constituyen una población vulnerable y susceptible a recibir malos tratos y se considera este fenómeno como un grave problema social. Recordó que mientras en México el Día del Abuelo es celebrado el 28 de agosto desde 1994, y a nivel internacional se celebra el Día de las Personas de Edad el 1 de octubre, esto designado por la ONU, la legisladora advirtió que a pesar de que se hacen este tipo de eventos la realidad es que es necesario que haya una ley para sancionar los actos de maltrato y violencia a los senescentes en las casas de convivencia. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=115863

LajornadadeOriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Descarta el gobierno estatal que aumento del ISN afecte a empresas**

El gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas rechazó que el incremento del 1 a 3 por ciento de la tasa del Impuesto Sobre Erogaciones por Remuneraciones al Trabajo Personal, mejor conocido como Impuesto Sobre Nómina (ISN) reste competitividad al estado o reduzca la creación de empleos formales a partir de su aplicación en 2014. La administración estatal plasmó en la Ley de Ingresos 2014 del estado los resultados del Indicador de Competitividad Estatal del IMCO y de los Censos Económicos que realiza el Inegi, para demostrar que el aumento del gravamen en otras entidades federativas no afectó su actividad económica. De acuerdo con esa información, Baja California Sur y Puebla se mantuvieron en la misma posición del Indicador de Competitividad Estatal del IMCO en 2008 con relación al año anterior, en que pusieron en marcha la reforma al impuesto. (Mónica Camacho)
<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/24/descarta-el-gobierno-estatal-que-aumento-del-isn-afecte-a-empresas/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **2 mil 718 millones se han invertido en Puebla para la Cruzada vs. el Hambre**

El delegado Federal de la Secretaría de Desarrollo Social en Puebla, Juan Manuel Vega Rayet, informó aspectos relacionados con el avance físico financiero invertido en los Municipios comprendidos dentro de la Cruzada Nacional Contra el Hambre. En este sentido, precisó que se tiene programada una inversión global de 2 mil 718 millones, de los cuales se han ejercido mil 248 millones de pesos en 14 municipios. Señaló que en materia de acceso a la alimentación se está atendiendo la reducción de dicha carencia a través de tres líneas de acción: Apoyo al aumento y mejoramiento de producción agropecuaria, Abasto de alimentos y Asistencia y Orientación alimentaria, los cuales son atendidos por el sistema DIF estatal. (Martín Hernández Alcántara)
<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/24/2-mil-718-millones-se-han-invertido-en-puebla-para-la-cruzada-vs-el-hambre/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Confirma PRI impugnación contra el IEE; PMC pospone "hasta nuevo aviso"**

La coalición Cinco de Mayo (PRI-PVEM) interpondrá este martes una impugnación contra el Instituto Electoral del Estado (IEE) por la nueva distribución que realizó de las diputaciones plurinominales a favor de Puebla Unida (PAN-PRD-Panal-Compromiso por Puebla), al acusar que actuó de manera parcial y rompió el equilibrio en el Congreso local. En tanto, el Partido de la Revolución Democrática (PRD), a través de su dirigente, Eric Cotoñeto Carmona, anunció que presentará un recurso de revisión contra la decisión que tomó el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de retirar el triunfo a Julián Rendón Tapia como diputado del Distrito XVI de Puebla capital; situación que originó el reacomodo de las posiciones de representación proporcional del Poder Legislativo. (Mónica Camacho)
<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/24/confirma-pri-impugnacion-contra-el-iee-pmc-pospone-hasta-nuevo-aviso/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Retira ayuntamiento a 300 comerciantes informales del centro**

El ayuntamiento de Puebla llevó a cabo un operativo este lunes para impedir la instalación de 300 comerciantes ambulantes en el Centro Histórico con el fin de que las personas tengan garantía de libre tránsito durante las compras navideñas, informó el secretario de Gobernación, Eduardo Alcántara Montiel. La decisión provocó que alrededor de 40 integrantes de la organización 11 de Marzo protestaran contra la autoridad municipal, al acusar un trato desigual hacia los mercaderes informales. Martín Juárez Sánchez, dirigente de los inconformes, aseguró que los elementos de seguridad permitieron la instalación de vendedores informales en las calles 16 y 18 Poniente, a la altura de la 7 Norte. (Mónica Camacho)
<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/12/24/retira-ayuntamiento-a-300-comerciantes-informales-del-centro/>

MILENIO

MILENIO

- **Entrega Eduardo Rivera rotonda Ignacio Zaragoza**

Con una inversión superior a los 2 millones de pesos por parte del ayuntamiento y la Federación, el alcalde Eduardo Rivera Pérez puso en marcha la Rotonda 2 de abril de la colonia Héroes de Puebla, perteneciente a la junta auxiliar Ignacio Zaragoza. Ante más de 60 vecinos que se dieron cita en el recién inaugurado espacio, que cuenta con juegos y gimnasios al aire libre, el presidente municipal apuntó que Puebla capital, está mejor que en otros tiempos, destacó que dejará buenas cuentas a la administración entrante encabezada por Antonio Gali Fayad, pues la deuda que su administración adquirió de 200 millones de pesos, ya fue liquidada. (Elvia García)
http://www.milenio.com/region/Entrega-Eduardo-Rivera-Ignacio-Zaragoza_0_213579080.html

MILENIO

- **Inhiben instalación de 300 ambulantes en CH**

Al menos 300 ambulantes intentaron instalarse en las calles del Centro Histórico de la ciudad de Puebla durante las primeras horas del lunes. Al mismo tiempo, calles aledañas al mercado 5 de Mayo y en la zona de las pescaderías fueron cerradas a la circulación ante la venta de productos para la cena de Navidad. Luego de la salida de comerciantes a las calles, el ayuntamiento de Puebla implementó un operativo contra la instalación de ambulantes. Las acciones de la comuna fueron calificadas por la organización 11 de Marzo como imparciales durante manifestación realizada por las calles de la capital. El lunes, los comerciantes buscaban instalarse en calles como la 5 de Mayo, 3 y 5 Norte, y a los alrededores del mercado 5 de Mayo. (Jaime Zambrano)
http://www.milenio.com/region/Inhiben-instalacion-ambulantes-CH_0_213579078.html

MILENIO

- **"No he recomendado con Gali a ningún secretario": Eduardo Rivera**

La re contratación de los secretarios municipales para la siguiente administración, dependerá sólo del alcalde electo Antonio Gali Fayad, señaló el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez. No obstante, destacó que los buenos resultados realizados por sus funcionarios son razones suficientes para que pueden repetir en la gestión de Gali, o sean contratados en otros cargos. En entrevista, Rivera Pérez indicó que a él no le corresponde recomendar a ningún funcionario municipal. (Elvia García)
http://www.milenio.com/region/recomendado-Gali-secretario-Eduardo-Rivera_0_213578901.html



E-CONSULTA

- **Entrega Rivera rehabilitación de la rotonda 2 de Abril**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, inauguró la obra rehabilitación de la rotonda denominada "2 de Abril", ubicada en la colonia Héroes de Puebla de la Junta Auxiliar Ignacio Zaragoza, con una inversión de más de 2.27 millones de pesos, con lo que se recupera un espacio público más en beneficio de los ciudadanos. El edil capitalino destacó que esta obra realizada en conjunto con el Gobierno Federal, favorece las condiciones de vida de los habitantes de la ciudad de Puebla, ya que son espacios donde ahora las familias y los niños pueden convivir con paz y tranquilidad, impulsando la sana convivencia y esparcimiento físico, mediante la instalación de juegos y gimnasio al aire libre. "La ciudad que construimos es mejor a la ciudad que recibimos al iniciar la Administración, el ambiente seguro que vivimos, no siempre sucede en otras partes ya que ahora Puebla es mejor, porque sus ciudadanos son mejores, ya que se requiere que todos se involucren, participen y exijan", apuntó Rivera Pérez. (e-consulta)
<http://e-consulta.com/nota/2013-12-23/ciudad/entrega-rivera-rehabilitacion-de-la-rotonda-2-de-abril>

E-CONSULTA

- **Seis alcaldes en Puebla se fueron para no volver a sus cargos**

Al provocar inestabilidad al interior de su municipio, enfrentar problemas con personal del ayuntamiento y los propios regidores o por buscar un cargo de elección popular, seis ediles en Puebla se fueron para no volver a sus cargos, que concluyen el próximo 15 de febrero. Efraín Titla Galicia de Coronango, Carlos Peredo Grau de Teziutlán, Felipe Cortés Hernández de Guadalupe Victoria, Miguel Ángel Huepa Pérez y Andrés Coyotl Coyotl de San Andrés Cholula, así como Carlos Sánchez Romero de San Martín Texmelucan dejaron sus Comunas este año. En su lugar fueron nombrados ediles suplentes y enfrentan aún auditorías por el manejo financiero que tuvieron al frente de los ayuntamientos. (Gerardo Rojas González)
<http://e-consulta.com/nota/2013-12-23/ciudad/seis-alcaldes-en-puebla-se-fueron-para-no-volver-sus-cargos>

E-CONSULTA

- **Congeladas, 14 de 15 obras para mejorar la zona metropolitana de Puebla**

En la congeladora se encuentran 14 de 15 proyectos planteados en la Agenda de Trabajo Común que el Instituto Municipal de Planeación (Implan) armó para la Zona Metropolitana del Municipio de Puebla, a fin de mejorar las condiciones de la población que habita en esa área de la entidad. De las 15 obras proyectadas en el documento, únicamente se ha ejecutado la referente a la pavimentación y urbanización de la Prolongación de la calle Luis Oropeza en el municipio de Amozoc de Mota, que tuvo una inversión de 1.5 millones de pesos. El documento, que puede consultarse en la página electrónica del Implan, establece una carpeta de 15 proyectos que en el 2009 fueron planteados por autoridades de Amozoc, Coronango, Cuautlancingo, San Pedro y San Andrés Cholula, así como de Puebla, como resultado de un análisis de las principales necesidades de la población de esa zona. (Patricia Méndez)

<http://e-consulta.com/nota/2013-12-23/ciudad/congeladas-14-de-15-obras-para-mejorar-la-zona-metropolitana-de-puebla>

E-CONSULTA

- **Regresó Puebla recursos por fallar para digitalizar escuelas**

Puebla regresó recursos por 562 mil 610 pesos a la federación por no utilizarlos en el programa de digitalización escolar denominado: "Habilidades Digitales para Todos (HDT)" durante el ejercicio fiscal de 2010, según se desprende de un reporte elaborado por la Secretaría de Educación Pública (SEP). La entidad fue la que más recursos tuvo que reintegrar en ese año, cuando recibió 11 millones 257 mil 500 pesos para el programa y sólo aplicó 10 millones 684 mil 889 pesos. El programa HDT consiste en la instalación y equipamiento de aulas especiales digitalizadas, con conexión a internet, computadoras de escritorio para los alumnos y una laptop para el profesor. Aunque el programa también abarca la entrega de computadoras portátiles a los alumnos. (Gerardo Rojas González)

<http://e-consulta.com/nota/2013-12-23/ciudad/regreso-puebla-recursos-por-fallar-para-digitalizar-escuelas>

E-CONSULTA

- **Reciben ediles 7 de cada 10 recomendaciones de la CDHE**

A lo largo de 2013 la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDHE) ha emitido un total 35 conciliaciones y 27 recomendaciones, de las cuales, el 70 por ciento se ha emitido hacia presidentes municipales, el 14 por ciento a la Procuraduría General de Justicia (PGJ), el 8 por ciento a la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) y el resto, equivalente a un ocho por ciento, a la Secretaría de Salud (SSA). En tanto que del total de conciliaciones se han resuelto en un 60 por ciento, contra un índice del 40 por ciento de la resolución de las recomendaciones, pues el resto se encuentran en trámite y sólo una está impugnada. Resulta necesario recordar que a partir de 2011, el organismo encargado de procurar el respeto a los derechos humanos, estableció que los visitantes generales están obligados a procurar la "conciliación" entre el afectado y la autoridad que viola las garantías individuales del primero, para que sólo en caso de que esta no sea aceptada, se proceda al proyecto de "recomendación". (Patricia Méndez)

<http://e-consulta.com/nota/2013-12-23/sociedad/reciben-ediles-7-de-cada-10-recomendaciones-de-la-cdhe>



PERIODICO DIGITAL

- **No habrá permiso para 'ambulante' en el Centro Histórico: ERP**

El presidente de la capital, Eduardo Rivera Pérez, aseguró de manera tajante que no habrá permisos para que los comerciantes ambulantes se instalen en el Centro Histórico, por lo que dijo que el ayuntamiento será firme para que esto se cumpla. Lo anterior lo mencionó luego de las acusaciones de comerciantes al señalar que la administración de Rivera Pérez, permitiría la instalación de algunas agrupaciones, versión que el alcalde negó rotundamente y mencionó que lo que se ha estado buscando son alternativas. "No habrá permisos, como no los ha habido en otras ocasiones, para que ambulante se pueda instalar en el Centro Histórico. Hay disposición de la Secretaría de Gobernación (Segob) para buscar otras alternativas, pero seremos claros, firmes, respetuosos de que esto se cumpla", enfatizó. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/no_habra_permiso_para_ambulante_en_el_centro_historico_erp#.Urj2kuWv5KY

PERIODICO DIGITAL

- **El Ayuntamiento de Puebla no dejará obras incompletas: Felipe Velázquez**

El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del municipio, Felipe Velázquez Gutiérrez, aseguró que la actual administración no dejará ninguna obra inconclusa, pese a las cerca de 50 que se desarrollan en la capital y juntas auxiliares. En ese sentido, señaló que las obras pendientes son pavimentaciones, drenaje sanitario, rescate de espacios públicos en cabeceras de juntas auxiliares, el deportivo de San Felipe, el parque de La Resurrección, entre otras. Añadió que estas se realizan en tiempo y forma, por lo que garantizó que se entregarán antes del 15 de febrero. "No van a quedar pendientes, están en proceso (...) todo se tiene que concluir, ya tenemos mucho avance, algunas están en fase final; yo creo que en el mes de enero estaremos sacando todo lo que pudiera quedar", dijo. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_ayuntamiento_de_puebla_no_dejara_obras_incompletas_felipe_velazquez#.UrkRvuWv5KY

PERIODICO DIGITAL

- **Puebla homologará verificación vehicular con la de cinco estados más**

A partir del 2014 la verificación vehicular se homologará con los estados de México, Querétaro, Morelos, Tlaxcala y el Distrito Federal para utilizar las mismas normas de emisión de particular permitidas y tener criterios similares a los establecidos por la Comisión Ambiental Metropolitana, informó el Secretario de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial del Estado (SDRSOT), Mario Rincón González. Se busca que a partir del año que viene, todas estas entidades de la región centro tengan calcomanías similares, pero sobre todo que tengan los mismos valores de emisiones permitidas, tomando en cuenta que en esta región está concentrado el mayor número de vehículos. La SDRSOT ha girado un comunicado a los 120 verificadores que hay en el Estado para que emprendan la adquisición de un software o programa similar al que se usa en el DF para que todos midan los mismos niveles de partículas. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_homologara_verificacion_vehicular_con_la_de_cinco_estados_mas#.UrkTP-Wv5KY

PERIODICO DIGITAL

- **Profeco realiza inspecciones y operativos por temporada navideña en Puebla**

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) Puebla, a través de operativos del Programa Nacional de Verificación y Vigilancia de seguridad de productos navideños, tiene personal que realiza inspecciones aleatorias en plazas comerciales y mercados, para verificar que los productos de la temporada que se comercializan cumplan con la normatividad en cuanto a seguridad, información comercial en empaques, instructivos y garantías. Todo esto, con el fin de auxiliar a la gente en caso de sufrir engaños con ventas de productos de dudosa procedencia o por campañas engañosas con malos servicios, informó el delegado Carlos Hernández. Indicó que también realizan vigilancia vacacional y turística 2013, para regular los precios y tarifas de los prestadores de servicios turísticos y proveedores de productos relacionados con las vacaciones decembrinas. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/profeco_realiza_inspecciones_y_operativos_por_temporada_navidena_en_puebla#.UrkUCOWv5KY



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Alfonso Esparza Ortíz: Un rector incluyente, con visión de largo alcance**

A pocos meses de su nombramiento, primero como sustituto y más tarde como Rector electo de la Máxima Casa de Estudios en Puebla, Alfonso Esparza Ortiz se ha distinguido como un Rector del diálogo, abierto y plural, y como quien transita de la palabra al hecho. Asimismo, ha dado muestras de una gestión incluyente: estableció la Consulta Universitaria, cuya metodología fue aprobada por el pleno del Consejo Universitario el pasado 11 de noviembre, a través de la cual estudiantes, académicos y administrativos de las unidades académicas y dependencias plantearon sus puntos de vista, en una página web y en foros temáticos, para participar en la construcción del Plan de Desarrollo Institucional. (Héctor Gómez)

<http://contraparte.mx/alfonso-esparza-ortiz-un-rector-incluyente-con-vision-de-largo-alcance/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Enfrenta Conafe deserción de maestros**

La deserción de instructores comunitarios es un serio problema que enfrenta el Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE) en la entidad. Así lo dio a conocer el delegado de CONAFE, Cutberto Cantorán Espinosa, quien detalló que esta complicación se agrava principalmente en las comunidades del interior de la entidad. Por lo anterior, el funcionario aseguró que próximamente se estará realizando un estudio especial para conocer las

razones por las cuales los instructores abandonan su labor. Por el momento se sabe que uno de los motivos que influyen para que los instructores abandonen sus responsabilidades es la sensación de aislamiento. (Maribel Velázquez)

<http://contraparte.mx/enfrenta-conafe-desercion-de-maestros/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Impugnará PRD determinación del TPJF en el Distrito 16**

Este día el Partido de la Revolución Democrática (PRD), presentará la impugnación correspondiente sobre la determinación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), de arrebatarles la diputación local por el Distrito 16. Así lo confirmó el dirigente estatal, Erik Cotoñeto Carmona, quien señaló que esta impugnación se presentará ante la Sala Regional, ya que consideran que fue irregular. En entrevista, el también diputado local detalló que fue "rara" la determinación de quitarles el triunfo, por lo que en estos momentos conforman el expediente que presentarán en esta Sala Superior. "Vamos a impugnar ante la Sala Superior del Tribunal, desechan muchas pruebas que nosotros presentamos admiten una sola del PRI y tomaron ese criterio y así es como decidieron anular esas casillas y quitarnos la diputación", dijo. (Angélica Patiño Guevara)

<http://contraparte.mx/impugnara-prd-determinacion-del-tpjf-en-el-distrito-16/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Acusan comerciantes a Eduardo Rivera por tener preferencias con ambulantes**

Tras manifestarse en la Secretaría de Gobernación y el Palacio Municipal, comerciantes de la agrupación 11 de Marzo acusaron que el ayuntamiento de Eduardo Rivera tiene trato inequitativo con los informales, pues solo retira del primer cuadro de la ciudad a unos cuantos. Al respecto, su representante, Martín Juárez Sánchez, denunció que el operativo de esta mañana no se aplicó de manera general, pues solo fueron desalojados ambulantes de su agrupación. "Si hay un levantamiento general lo acatamos, siempre y cuando el desalojo sea para todos. Nosotros estamos viendo cómo hay gente protegida por el propio ayuntamiento donde les está dando prioridad y protección a ellos, y a nosotros nos está dejando fuera de la jugada", dijo. (Javier Sosa)

<http://contraparte.mx/acusan-comerciantes-a-eduardo-rivera-por-tener-preferencias-con-ambulantes/>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Efraín Titla estará ausente como edil de Coronango por 30 días**

Durante 30 días estará ausente el edil de Coronango, Efraín Titla Galicia, debido a que solicitó un permiso ante el Cabildo; en su lugar, estará Ángel Morales Mihualtécatl, quien es regidor de Gobernación. Luego de una reunión entre los integrantes del cuerpo edilicio se determinó que se le daría el permiso para ausentarse de sus funciones al edil de ese municipio y las decisiones que se deban tomar pasarán por Morales Mihualtécatl a partir de este 23 de diciembre. El permiso es por 30 días y cuando el munícipe regrese tendrá que comenzar con los preparativos de la entrega-recepción a las nuevas autoridades electas. Es importante señalar que este municipio ha estado en la mira por la falta de pago a los uniformados, quienes denunciaron diversas omisiones en lo que va del mes de diciembre, pero que según las autoridades ya se regularizaron los mismos. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=56423&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Efrain-Titla-estara-ausente-como-edil-de-Coronango-por-30-dias>

RETO DIARIO

- **MC denuncia violación a estatutos del IEE por designación de "pluris"**

Se están violando los estatutos del Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) al permitir una sobrerrepresentación del Partido Acción Nacional en el Congreso local, denunció el dirigente del Partido Movimiento Ciudadano (MC), José Ángel Pérez. De manera formal ya se hizo la denuncia correspondiente antes las autoridades electorales, con la finalidad de que se ratifique esta decisión que afectó al MC. "Estamos denunciando esta decisión y que se haga una recomposición de la lista de diputados electos por la vía de la representación proporcional, porque nos quitaron una posición, además de que un partido político no puede tener más de 26 diputados en el Congreso del Estado", afirmó. De acuerdo con la determinación del IEE, dentro de la lista de plurinominales quedó fuera del Congreso local Ignacio Alvézar Linares, representante de esta corriente política. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=56422&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MC-denuncia-violacion-a-estatutos-del-IEE-por-designacion-de-%93pluris%94>

RETO DIARIO

- **Inicia Gobernación operativo de inhibición de ambulante en el Centro Histórico**

El dispositivo inhibió la instalación de aproximadamente 300 comerciantes ambulantes y se mantendrá hasta el próximo 6 de enero. El objetivo es permitir a quienes acudan a la zona realizar sus compras con tranquilidad y la garantía de libre tránsito. Durante las primeras horas de este lunes la Secretaría de Gobernación puso en marcha un operativo para inhibir la instalación de ambulantes en las calles del Centro Histórico de la ciudad, informó el titular de la dependencia, Eduardo Alcántara Montiel. "El operativo se ha implementado ya que hemos tenido quejas reiteradas de vecinos y del comercio establecido a razón de que muchos de los comerciantes ambulantes se habían excedido en la ocupación de la vía pública". (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=56419&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inicia-Gobernacion-operativo-de-inhibicion-de-ambulante-en-el-Centro-Historico>

RETO DIARIO

- **Asignan obras por 710 mdp para obras de Audi**

Un presupuesto de 578.7 millones de pesos absorberá la construcción del camino de acceso a la zona industrial de San José Chiapa, en donde se ubicará la empresa automotriz AUDI, cuyos trabajos estarán a cargo de la empresa Calzada Construcciones S.A. de C.V. La Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) desechó las propuestas presentadas por las firmas Alfa Proveedores y Contratistas, Arqurmi, Construcciones y Desarrollos Inmobiliarios Santa Fe, Constructora e Inmobiliaria Delvar, Velacor, Oceanografía, Productos y Estructuras de Concretos, Urbanizadora del Bajío, Procesos de Ingeniería Aplicada, así como la correspondiente a Demovial. Así se establece en el acta de fallo de los trabajos mencionados, del concurso de licitación pública nacional que el pasado dos de diciembre el gobierno del estado lanzó bajo el expediente LO-921007998-N41-2013.. (e-consulta)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=56412&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asignan-obras-por-710-mdp-para-obras-de-Audi>

RETO DIARIO

- **Protestan en Huauchinango contra obras de gaseoducto**

Durante más de dos horas, habitantes de Cuacuila clausuraron simbólicamente la presidencia municipal de Huauchinango como protesta ante las acciones de la empresa Gasomex que continúa perforando los terrenos de la población para instalar un gasoducto de gas LP que va desde Poza Rica, Veracruz hasta Atotonilco, Hidalgo. El pasado sábado, la población se reunió frente a la presidencia auxiliar para luego marchar hacia la cabecera municipal de Huauchinango, para exigirle al alcalde Omar Martínez Amador que "diera la cara ante el problema que vive el pueblo". Los manifestantes protestaron en contra de las perforaciones que realiza Gasomex a menos de 170 metros de la población para instalar una tubería que atraviesa la carretera México Tuxpan y pasa por debajo de Cuacuila. (Jornada de Oriente)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=56410&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Protestan-en-Huauchinango-contra-obras-de-gaseoducto>

COLUMNAS

El Sol de Puebla

(En Punto)

Pues está visto que la ilegalidad en que incurren comerciantes ambulantes de automóviles usados también seduce a otro tipo de giros comerciales que se presuntamente se encuentran del lado de la formalidad para aprovecharse de la lentitud y dejadez de la autoridad.

El dato aportado por Luis Mora Velasco, director de Normatividad y Regulación Comercial del Ayuntamiento de Puebla, sobre las multas impuestas a más de 80 establecimientos por la venta irregular de 100 automóviles debe tomarse como una pequeña muestra de la irregularidad en la que opera la venta de autos usados. Se trata de negocios que tienen un giro diferente a la venta de autos, que aprovecha sus espacios para esa actividad.

Pero resulta que entre los negocios que en teoría se instalaron para la comercialización de vehículos automotores se detectaron otros 30 que fueron multados porque carecían de la licencia de funcionamiento correspondiente.

Por si fuera poco, la información del funcionario municipal refiere que por lagunas legales hay otro conjunto de propietarios o vendedores de vehículos que se aprovechan para comercializar en espacios donde la autoridad municipal está impedida para actuar.

En pocas palabras, se puede inferir que la venta de autos en Puebla atraviesa por un vacío legal, del que lo mismo se aprovechan quienes desde la informalidad realizan esta actividad que aquellos que presuntamente están del lado de la formalidad.

Por lo que respecta al frustrado operativo del pasado domingo, que supuestamente debió evitar que informales tomaran calles de la 11 Sur y 161 Poniente, para vender autos y que en realidad no sirvió de nada puesto que el personal de Vía Pública estaba durmiendo en su unidad, la explicación del secretario de Gobernación, Eduardo Alcántara Montiel no merece más comentario.

"Es complejo, el personal está trabajando en turnos de 18 horas todos los días, a razón de que no tenemos personal suficiente, entonces entiendo que el cansancio de dos semanas que el cansancio empieza a pesar" dijo.

En la víspera de Nochebuena y preparándose para el fin de año, el ayuntamiento capitalino buscó garantizar la seguridad y evitar afectaciones a los comerciantes formales a través de un operativo para impedir la instalación de alrededor de 300 ambulantes en el Centro Histórico.

Desde muy temprano, elementos policiacos, de Tránsito, y trabajadores de la Secretaría de Gobernación resguardaron las calles de todo el centro de la ciudad, principalmente la 5 de Mayo, para evitar que los informales se apoderaran de éstas durante la jugosa temporada decembrina, fecha en que los bolsillos están llenos para gastar.

Y aunque se cuidó al máximo que no llegaran ambulantes, unos pocos lograron evitar el cerco puesto que ya estaban desde antes del operativo; sin embargo, la vigilancia de los inspectores y uniformados que durará hasta el 6 de enero, podrá hacerlos desistir de generar ventas.

Como cada año, una recomendación escasamente atendida durante la época navideña es la de cuidar el peso, importante en el caso de diabéticos y personas con otras enfermedades que pueden verse agravadas con la obesidad.

Y es que, de acuerdo a especialistas del IMSS, los poblanos aumentan de tres a siete kilos por el exceso de comida que consumen durante las cenas de fin de año, por lo que es necesario extremar precauciones como ingerir productos con fibra, una buena masticación y retirar la grasa de los alimentos

Si bien todas las recomendaciones no impedirán que las personas suban de peso, sí son garantía de que habrá kilos de menos, y si en especial baila usted durante estas fiestas, su ingesta de calorías se verá disminuida.

¡Felices fiestas!

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3236439.htm>

(Rafael Micalco*)

El PAN, un partido con gran legado e historia memorable

Soy de los que creen que las almas pueden moverse; que la acción sin razones que la sustenten degenera en activismo. Que es la transformación de las conciencias la que produce cambios históricos genuinamente humanos." Carlos Castillo Peraza

El próximo año estaremos celebrando el 75 aniversario de la creación del Partido Acción Nacional, en los años de fundación del PAN (1939) el país atravesaba por una crisis política y una situación económica complicada, condiciones generadas por una élite anquilosada en el poder. Tales circunstancias llevaron a que Manuel Gómez Morín, junto con un grupo de contemporáneos, fundara el Partido Acción Nacional (PAN), hombres y mujeres de convicciones firmes, con el objetivo claro de buscar mejores condiciones de vida para los mexicanos a través de la participación política.

Desde ahí la vida de Acción Nacional ha sido apasionante, la misión de mover las almas, como lo afirmó don Manuel Gómez Morín, pasa por momentos memorables, como cuando Efraín González Luna nos insiste: que nunca falten motivos espirituales en nuestra organización; a Rafael Preciado Hernández, quien atinadamente pedía que para nosotros la política no esté reñida con la moral: "Creemos, por el contrario, que para ser buen político se necesita tener muy firmes convicciones morales; porque es la moral la que rige, la que ordena la conducta del hombre hacia el bien, y siendo la política actividad humana que se propone un fin bueno, como es el bien común, el bien de la sociedad, resulta evidente que debe estar regida por la moral"; a Miguel Estrada Iturbide quien dijo: "Educar es hacer al hombre, formar al hombre. El fin de la educación no puede ser otro: hacer que el hombre sea todo lo que puede ser, hacer que el hombre se realice a sí mismo. Esto solamente puede ser educar (1942).

Recordar a Adolfo Christlieb Ibarrola quien decía: "Sólo buscamos servir a México, sin otra perspectiva que la

de forjar una patria donde siendo la vida más libre y más justa, sea mejor tanto para las generaciones de hoy como para las de mañana", y a Carlos Abascal Carranza quien enseñaba que "El egoísmo nos vuelve sordos y mudos, el amor abre de par en par los ojos y el corazón para cambiar el rumbo de muchas historias personales y colectivas"; a Carlos Castillo Peraza quien con voz firme decía "Al hombre se le puede insertar en instituciones que eviten, impidan o cuando menos morigeren la capacidad que tenemos los hombres de hacer sufrir a otros hombres. Desde esta perspectiva, la tarea política es la organización del espacio de la vida humana social, de modo que los hombres no hiram a otros hombres; no generemos dolor evitable". Ellos entre muchos otros más.

La historia de Acción Nacional pasa por innumerables luchas y campañas, solo por mencionar algunas recordemos la candidatura a la Presidencia de la República en 1988 de Manuel Clouthier del Rincón, mejor conocido como Maquío. Sin duda la campaña de don Luis H. Álvarez, la de Diego Fernández de Cevallos, que en 1994 participó como candidato presidencial, la campaña nacional en el 2000, cuando el PAN logró la alternancia en el Gobierno Federal y luego en 2006 lo volvíamos a hacer con Felipe Calderón Hinojosa.

En nuestro estado, en los años 40, don Adolfo Coghlan intentaba instaurar el partido teniéndose que enfrentar al gobernador Maximino Ávila Camacho, lo que orilló a que los fundadores se reunieran de modo muy discreto, esto para evitar problemas con el gobierno; a pesar de esta situación, en 1942 nuevamente intentaron crear el partido y fue así que pasaron tres años hasta agosto de 1945, cuando finalmente se fundó Acción Nacional en Puebla. Entre los impulsores destacan: Adolfo Coghlan Palacios, Alfredo Sandoval, Marcos Mastreta Arista, José Antonio Pérez Rivero, entre otros. El primer comité con Adolfo Coghlan duró aproximadamente 5 años, de 1942 a 1947.

En la dirigencia de José de la Luz Quintero (1956-1962) en la elección de 1962 no hubo candidato a gobernador. En 1968 se ganó el primer municipio, San Juan Xiutetelco; dos años después Acción Nacional postuló a Alejandro Cañedo Benítez y obtuvo la primera diputación federal de mayoría.

Fue en 1978 cuando se ganaron dos diputaciones locales de representación proporcional, con Antonio Lezama Surroca por Tehuacán y Liborio Hernández Xochitiotzin por Puebla.

Uno de los sucesos que marcó a Acción Nacional fue lo ocurrido en Huejotzingo, siendo Ana Teresa Aranda, presidenta estatal del PAN, el 12 de noviembre de 1995 hubo elecciones en Puebla, según el cómputo del Comité Municipal Electoral de ese municipio el PAN había ganado con 5 mil 835 votos, contra 4 mil 928 votos del PRI. El candidato priista aceptó su derrota, pero fue el 15 de noviembre cuando el PRI presentó varios escritos de protesta por presuntas irregularidades. El 18 de noviembre el Tribunal Estatal Electoral recibió los recursos de inconformidad que solicitaban la anulación de 19 casillas, el 2 de febrero de 1996 el Tribunal anuló 11 casillas; los nuevos resultados de la elección fueron 3 mil 819 votos para el PRI y 3 mil 791 para el PAN, una diferencia de sólo 28 sufragios. Con todo esto, el 18 de febrero el PAN anunció su retiro de la mesa de diálogo para la reforma del Estado; a pesar de todos los problemas que tuvo Acción Nacional con el entonces Gobernador Manuel Bartlett, obtuvimos el triunfo en este municipio.

Catorce años después, en el 2010, Acción Nacional encabezando una histórica alianza ganamos por primera vez la gubernatura con el candidato y hoy gobernador Dr. Rafael Moreno Valle, además de 72 ayuntamientos municipales, entre ellos Puebla capital.

El pasado 7 de julio del presente año con la coalición Puebla Unida se ganaron 71 ayuntamientos, entre ellos nuevamente la ciudad de Puebla y 14 diputaciones de mayoría, más las plurinominales recientemente reasignadas hará que el grupo parlamentario de Acción Nacional tenga la mayoría por primera vez en el Congreso del estado de Puebla.

Aún falta más por escribir sobre la historia del PAN, seguiremos contribuyendo día a día para que sigamos avanzando de modo que los beneficiados sean los mexicanos. No dejaremos de trabajar fielmente por los poblanos y así seguiremos dando momentos que llenen de orgullo y sean referencia para las generaciones futuras.

Me despido, no sin antes desear una sentida Navidad llena de bendiciones, salud y mucho amor en compañía de familiares y amigos. ¡Felicidades!

*Dip. Rafael Micalco Méndez

Presidente Estatal del Partido Acción Nacional

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3236441.htm>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Regalote de navidad para Giorgana

Acalorado, desenvainó su pluma del bolsillo de su camisa y en una servilleta anotó números, calculó cifras y

envolvió en un globo el tema focal: que él solo, sin el respaldo de su partido, se enfrentaría al gobierno del estado para recuperar la diputación, que consideraba suya.

Era a finales de agosto, en un Italian Coffe de la Paz.

Ahí explicó varios porqués:

Del porqué había pruebas contundentes de que él había ganado la diputación en el distrito 16, del porqué se arriesgó a cambiarle la pichada al gobernador (que era prácticamente como ponerse con Sansón a las patadas) y del porqué apostaba todo su capital político a ganar en los tribunales electorales.

Sabía que estaba solo.

Y que estaba poniendo toda la carne al asador.

Con un enorme riesgo a salir chamuscado.

Pero por otra parte, no había vuelta de hoja.

Mirando la situación fríamente no había nada que perder... hasta dentro de otros cuatro años más.

Las pruebas, efectivamente, eran evidentes e irrefutables: desde el principio, las pifias de Puebla Unida con el candidato del PRD fueron fatales: al no existir en el acta las firmas de los escrutadores (sólo estaban la del presidente y secretario de casilla), inmediatamente se procede a la anulación de la casilla (según el artículo 377 fracción II del Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla).

Es un error de nivel preescolar.

Así, al haber una diferencia mínima entre los dos candidatos, la victoria por escasísimos votos era para Giorgana.

Pero eso no fue lo grave de este caso, que ya fue analizado por el TRIFE, instancia que este fin de semana dictaminó el triunfo para el priísta.

No.

Lo grave del asunto, y por el cual se complicó todo fue que quedó evidenciado lo fácil que es meterle mano a las actas de votación.

Y hasta falsear firmas.

Sin pudor y sin inteligencia.

Descarado el asunto.

El tecnicismo que utilizó el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para tal marrullería fue que el tribunal local (es decir, el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), "desvirtuó las pruebas en las que se comprobaban las anomalías (por parte de Puebla Unida) durante el cómputo de los votos que se recibieron en la casilla básica 1259 (en la Junta Auxiliar de San Andrés Azumiatla".

A ver, ¿cómo que desvirtuó?

Y todavía, debieron de transcurrir 5 sesudos meses para aplicar los estatutos electorales, señalar que las firmas faltantes (y que intentaron sembrar) fueron apócrifas y recomponer lo que desde un principio no debió descomponerse.

El TEEP quedó al desnudo: fue cómplice de un serial de mentiras, falsificaciones y errores de principiante, en pos de beneficiar a Puebla Unida y al candidato perredista.

Ya que el penoso caso fue exhibido en los tribunales federales, no sería mala idea que se abordara una investigación de quiénes fueron los actores involucrados en "desvirtuar las pruebas", o mejor dicho, en cometer una piratería infame.

Por otra parte, resulta interesante la plataforma en donde se presenta Víctor Manuel Giorgana: regresa al ruedo político como una de las poquísimas tribunas de primer nivel para el PRI.

Las miradas ya están sobre el exdirigente estatal del PRI y exdiputado.

¿Será de las poquísimas voces contestarías al gobernador Rafael Moreno Valle en el Congreso del Estado?

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados#.UrmEFNIW1GY



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Dudas electorales para Papá Noel

¿Si el **Instituto Electoral del Estado (IEE)** decidió aplicar un nuevo criterio de asignación de diputados de **representación proporcional**, tomando en cuenta a los partidos políticos en lo individual y no a las coaliciones o candidaturas comunes, cuál es el origen partidista de los seis diputados de la **Coalición Puebla Unida (CPU)**: Julián Rendón Tapia, **María del Socorro Quezada Tiempo**, Fernando Luis Manzanilla Prieto, Cirilo Salas Hernández, Juan Carlos Mondragon Quintana y Sergio Moreno Valle Germán?

¿Como partido integrante de la Coalición Puebla Unida (CPP) el partido estatal **Compromiso por Puebla (CPP)** tuvo o no derecho a un diputado de **representación proporcional**?

¿Por qué si la asignación de diputados plurinominales se hizo por partido político y no por coalición, en el proyecto elaborado por el **IEE** no se especifica el **origen partidista** de cada uno de los 15 diputados electos por este criterio?

¿Los seis diputados de la **CPU** a qué partido pertenecen?

¿El **exsecretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto**, entró como candidato del PAN o de **Compromiso por Puebla (CPP)**?

¿Si Manzanilla entró como candidato del **PAN** por qué entonces el coordinador de la CPU, Rafael Micalco Méndez, lo inscribió ante el **IEE** como si fuera **candidato de la CPP**?

¿Si **Fernando Manzanilla** fue registrado como posición de CPP pese a su reciente militancia panista, entonces este partido estatal cuenta o no con una curul de representación proporcional?

¿Por qué los dirigentes del **PAN** insisten en presumir a Fernando Manzanilla como uno de los suyos, cuando en realidad su candidatura se registró bajo las siglas de CPP?

¿Si se demuestra que Fernando Manzanilla entró en el segundo lugar de la lista de **candidatos de representación proporcional** de la CPP, qué pasará con la asignación que hizo el IEE?

¿El **TEE** le **pedirá que la rectifique** o el caso tendrá que llegare al **Tribunal Electoral** para que decida finalmente la situación?

<http://archivo.e-consulta.com/blogs/corte/>

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que en la ciudad capital y en el estado participan por primera vez los elementos de la Gendarmería Nacional, la policía prometida por el presidente **Enrique Peña Nieto**, para reforzar la seguridad pública en esta temporada decembrina.

En Puebla como en el puerto de Acapulco y en otras entidades ya realizan labores los miembros de la gendarmería nacional, anunció el comisionado nacional de seguridad del gobierno federal, **Manuel Mondragón y Kalb**.

Que el equipo de colaboradores del Vicepresidente de Relaciones Públicas y Estrategia de Volkswagen de México, **Thomas Karig**, debieron pospone para otra mejor ocasión su periodo vacacional decembrino.

Resulta que están concentrados en los preparativos y el cuidado de todos los detalles del primer acto de la celebración del 50 aniversario de la apertura de la planta armadora de autos en el municipio de Cuautlancingo.

Que con el argumento de la edificación de una obra y sin previo aviso, la presidenta municipal de Amozoc de Mota, **Rosa Elba de Ita Marín**, desalojó de manera unilateral al voceador de periódicos y revistas del zócalo del municipio.

Que en la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial su titular, **Mario Rincón González** y funcionarios de diferentes niveles, pese al periodo vacacional, trabajan intensamente en los proyectos y planes de desarrollo de la fusionada Secretaría.

Que **Juan Carlos Lastiri Quirós**, subsecretario de Desarrollo Social del gobierno federal, se prepara para un año más intenso en las actividades propias de su encargo, pero con un pie en la entidad poblana donde lo unen sus afectos personales y políticos por su militancia.

El ex delegado de Desarrollo Social del gobierno del estado tiene muy bien definido su proyecto para el 2014 y lo demostrará con una intensa agenda de trabajo como funcionario público y por su filiación partidista.

Que generó suspicacias el inesperado anuncio del dirigente del Partido Movimiento Ciudadano, **José Ángel Pérez**, de suspender su comparecencia ante el Tribunal Electoral del Estado (TEEP) para impugnar la decisión de los consejeros electorales en torno a la lista reasignación de los diputaciones por la vía plurinominal.

http://www.milenio.com/firmas/trascendio_puebla/Trascendio-Puebla_18_214358607.html

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Por el orgullo de ser poblano

La ciudad capital, su zona metropolitana y las principales regiones del estado son hoy diferentes, han cambiado su rostro.

Las autoridades gubernamentales han admitido –porque se ocupan de ello- de un importante rezago social con alto nivel de pobreza extrema que tiene a unos 15 municipios en las prioridades de la Cruzada Nacional Contra el Hambre.

Aún en los países desarrollados los contrastes sociales son insoslayables, pero la entidad no puede detenerse en ello y las autoridades deben impulsar un crecimiento paralelo.

A lo largo del 2013 los indicadores económicos con satisfactorios porque reflejan un buen dinamismo a la actividad económica.

Por la tendencia positiva a la alza es posible que este año 2013 el estado volverá a figurar entre las dos principales entidades en liderar la aportación al PIB local y nacional como ocurrió en el 2012.

Debido al crecimiento en su infraestructura en las comunicaciones en la ciudad capital y zona metropolitana y carreteras estatales, nuevas vialidades en la metrópoli, mayores espacios físicos y rescate de sitios históricos que embellecen a la angelópolis, el estado tiene otro rostro.

La certificación de los pueblos mágicos por la Secretaría de Turismo federal ha sido otro de los aciertos que reivindicar a regiones importantes del estado, permite conservar arquitectura, tradiciones y culturas que favorecen a la industria turística, con más hoteles y restaurantes.

Las familias poblanas ciudadanas, del interior del estado y los visitantes nacionales y extranjeros disfrutaron de la ciudad capital, principalmente del Centro Histórico, patrimonio cultural de la humanidad, que debe ser un orgullo para los poblanos.

Está época decembrina de reuniones familiares es una buena oportunidad para disfrutar la ciudad, darnos la oportunidad para reconocer que se están haciendo cosas importantes a favor de la ciudad y el estado, para alimentar el orgullo de ser poblanos.

http://www.milenio.com/firmas/pablo_ruiz_meza/orgullo-poblano_18_214358584.html

TEASSERS



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Dice el IMSS que a la fecha en Puebla se ha aplicado el 50% de vacunas contra la influenza.
- La Asociación de Hoteles y Moteles confía en que esta temporada tengan una ocupación del 70%.
- 7 de cada 10 personas que se capacitaron en el trabajo en 2013 encontraron un empleo dice el Instituto de Capacitación.
- Por el frente frío número 20 se esperan en esta temporada decembrinas las temperaturas hasta por debajo de los 5 grados.
- Reitera el Gobernador del Estado Morelos que el próximo año las obras del próximo año serán las de mayor impacto durante su administración.
- Cerca de 3 mil juguetes se repartirán en juntas auxiliares de Tehuacan.
- Confirma el alcalde Eduardo Rivera que el Ejército junto con las bases de operación mixta van a estar vigilando las entradas y salidas de esta ciudad.
- La Secretaría de Gobernación mediante operativo impide la instalación de comerciantes en el centro fue ayer un operativo y después hubo protesta de la asociación de 11 de marzo que se plantó frente al Palacio Municipal en demanda de que se brinden espacios en esta temporada que dicen es la más fuerte para ellos.
- El SOAPAP está dando a conocer que va a ver 12 módulos abiertos para hacer el pago de agua SOAPAP labora de 8 de la mañana hasta las 3 de la tarde.
- No habrá servicio de recolección de basura se solicita a los ciudadanos que hoy por hoy de las 12 ya no saquen su basura.
- Bomberos de Texmelucan y personal de servicios públicos ayer hicieron una protesta por falta de pago de prestaciones de fin de año.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- En el Estado la Procuraduría General de Justicia desarticuló una banda de secuestradores que operaba en el Municipio de Palmar de Bravo y están vinculados a 2 secuestros previos al momento hay 6 personas detenidas.
- Durante las festividades navideñas el Secretario de Seguridad Pública Estatal Facundo Rosas Rosas indicó que reforzarán la vigilancia en las zonas norte sur y oriente del Estado.

- Los Poblanos se alistan para celebrar la navidad buscando entre todo preservar las tradiciones.
- El Consejo de Organismos Empresariales hizo un llamado a los Delegados de la PROFECO y de la Secretaria de Economía para frenar la escalada con productos de la canasta básica.
- El Presidente de la Comisión Permanente del Congreso Local Gerardo Mejia Ramírez justifico que el poder Legislativo Poblano fue de los primeros Congresos en aprobar la Reforma Energética por la importancia del tema y no por línea del Gobernador.
- Los Secretarios de Gobernación de Seguridad Publica desplegaron un operativo de vigilancia con mas de 200 elementos para inhibir la instalación de vendedores informales en el Centro Histórico informo el Titular de Gobernación Eduardo Alcántara.
- En respuesta el alcalde Eduardo Rivera advirtió que no se permitirán la instalaciones de vendedores informales en el Centro Histórico.
- Con el objetivo de prevenir la incidencia de Bullying en la entidad en 2014 el Sistema Estatal DIF proyectara através de un domo digital intolerante el cortometraje espejo en Instituciones educativas del interior del Estado esto lo informo Marta Erica Alonso de Moreno Valle.
- Los Consejos Escolares de participación ciudadana ya están integrados en Puebla en todas las escuelas aseguro el Delegado Estatal de la SEP Federal José Alarcón que destaco que ya incluso se encuentran operando.
- La CTM garantizara estabilidad social y laboral en 2014 eso es lo que anuncia el líder de esta Federación Leobardo Soto.
- El Dirigente Estatal de Nueva Alianza Gerardo Islas Maldonado revelo que esta interesado en competir por una Diputación Federal en las elecciones de 2015.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Inician los operativos para inhibir el comercio informal en el Centro Histórico de Puebla. La Secretaría de Gobernación municipal evito la instalación de 300 ambulantes y la medida se mantendrá hasta el próximo 6 de enero. Por su parte, hubo una respuesta de los informales, realizaron una protesta en dicha secretaría, se quejaron de los constantes operativos y afirmaron que hay protegidos y la ley no se aplica igual para todos.
- En lo que va la temporada navideña, la dirección de protección civil municipal ha decomisado 80 Kg. de material pirotécnico.
- En los próximos días bajará aún más la temperatura, el frente frío mantendrá esta temperatura en gran parte del estado. La mínima será de 5 a 0 grados en municipios de la Sierra Norte, en Libres, Oriental, Tepeaca, Tecamachalco, Valle de Puebla, Atlixco e Izúcar de Matamoros, esto lo informo la Comisión Nacional del Agua.
- En la catedral de Puebla es expuesto hasta el próximo 5 de enero de 2014 el "Altar de los Reyes", la replica del nacimiento donado por el gobierno del estado de Puebla al Vaticano en el año 2011.
- Este fin de año los poblanos recibirán en promedio un aguinaldo de dos mil 100 pesos que para algunas personas alcanza para muy poco, esto con base en el promedio salarial de la entidad.
- Comida y bebidas endulzantes así como el alcohol pueden ser consumidos de manera moderada en esta época navideña sobre todo las personas que padecen diabetes. El exceso de estos productos podrían ocasionarles problemas serios en su cuerpo, esto lo explico una especialista de la BUAP.
- En la primera quincena de diciembre Puebla se ubico dentro de las 14 entidades con una carestía mayor a la media nacional.
- La Procuraduría de Justicia logró la captura de 6 secuestradores que operaban en la región de Palmar de Bravo. Liberaron a una pareja de novios por quines pretendían cobrar dos millones de pesos.
- Las autoridades adquirirán tecnología para la nueva área de servicios periciales que se ubica en el edificio remodelado de la PGJ, así lo dio a conocer el titular Víctor Carranca.
- La SEP pondrá en marcha programas para erradicar el consumo de droga que pudiera existir entre los escolares así lo denunció el secretario de educación, Jorge Cruz.
- El tramite de verificación podría volverse obligatorio para el próximo año, así lo informo el secretario de desarrollo rural y ordenamiento territorial, Mario Rincón.
- El grupo legislativo de Nueva Alianza presentó una iniciativa para que el estado pongan a disposición de los ciudadanos mecanismos procesales para la solución de sus conflictos, esto generará el ahorro en gasto de abogados.
- El diputado Gerardo Mejia confirmó su interés por buscar en los próximos meses para ser el nuevo

dirigente del PRI municipal en sustitución de la actual líder, Claudia Hernández.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El sector comercio de Puebla estimó que en las próximas horas y en los que resta del año, sus ventas se incrementarán hasta un 35 por ciento.
- La Secretaría de Gobernación municipal se implementó un operativo para evitar la instalación de ambulantes en el Centro Histórico y calles aledañas.
- El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera, informó que trabajarán en coordinación con el ejército mexicano y el gobierno estatal para mantener la seguridad.
- La PGJ desmanteló una banda de secuestradores que operaba en la zona de Palmar de Bravo y Tehuacán.
- El secretario de desarrollo urbano y obra pública, Felipe Velásquez, dio a conocer que en la recta final se entregarán obras de pavimentación.
- El director del servicio de limpieza del ayuntamiento de Puebla, Gilberto Rivera, alertó que el 25 de diciembre y 1 de enero se suspenderá el servicio de recolección de basura.



Patricia Estrada
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

VERTICE 102.1 FM

- Desalojan a ambulantes del Centro Histórico de Puebla.
- Protestan informales contra su retiro de la vía pública.
- Reportan restaurantes buenas ventas de paquetes navideños.
- Difunden derechos de jornaleros agrícolas en Hueytamalco.
- Descarta Sedesol sub-ejercicio en el estado de Puebla.
- Aún no solicita licencia la constructora del Teleférico.
- Los servicios turísticos están presionando la inflación en el estado.
- Sustituirán mano de obra en empresas de auto partes.
- Alista Mario Riestra la entrega-recepción del Congreso del estado.
- Interesa a Gerardo Islas diputación federal por el Panal.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Registros de telefonía de la 6 poniente que esta entre la 3 y la 5 sur no tiene reja al menos 4 personas han caído en este hueco.
- Una barda a punto de caer en la 36 poniente y la 7 norte el paso del tiempo y la falta de mantenimiento la han ido venciendo y lo único que la detiene son unas vigas.



Gabriel Alatríste y carolina Gil
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Para introductores de pescado y marisco navidad y fin de año es la segunda temporada mas importante después de semana santa ya reportan muy buenas ganancias.
- El 80% de las mujeres realizan compras compulsivas debido a un trastorno obsesivo según un estudio realizado en Minnesota.
- Las próximas 24 horas México, Puebla, Tlaxcala y Veracruz se verán afectados por el mal clima generado por el paso del frente frío numero 20.
- El Dormitorio Municipal se prepara para recibir a cerca de 60 personas en situación de calle durante esta navidad.
- Le presentaran la Historia de Nicolasa padece de las bajas temperaturas y las carencias económicas como ella cientos de adultos mayores pasaran una navidad lejos de seres queridos.

- Protección Civil Municipal realiza operativos para dar con material pirotécnico con el fin de prevenir tragedias que pudieran terminar con el festejo navideño.

